

Volksstimme

VOLKSSTIMME – DIE ZEITUNG FÜR DAS OBERBASELBIET

Drehend zum Erfolg

Rhönrad | Olivia Suter will sich für Schweizermeisterschaften empfehlen



Olivia Suter bei einem Wettkampf im vergangenen Jahr in Zürich.

Bild zvg

vs. Am Wochenende findet der Basellbieter Cup im Rhönradturnen statt. Der Wettkampf in Hölstein ist einer von vier Qualifikationsanlässen für die Schweizermeisterschaften im März. Gute Chancen auf die Qualifikation hat Olivia Suter vom TV Liestal. Seit die 15-Jährige vor vier Jahren ein Youtube-Video über das Rhönradturnen gesehen hat, ist sie von der Sportart begeistert. Die Reigoldswilerin widmet ihm die ganze Freizeit und trainiert rund 20 Stunden pro Woche. Nachdem sie bereits ins nationale A-Kader aufgenommen wurde, möchte sie es nun auch in die Sportklasse schaffen.

Seite 13